

謹んで新年のごあいさつを申し上げます

岡山市・岡山市議会



岡山市長
大森 雅夫



岡山市議会議長
田口 裕士

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

これまで、財政の健全化を維持しながら、岡山の飛躍と市民の皆様の心の豊かさや幸福感を高めるためにさまざまな取り組みを進めてまいりました。

圏域全体の発展を牽引するまちなかでは賑わいづくりを進め、県外を含めこれまで以上に多くの方々に岡山市を訪れていただいております。また、市民生活を支える公共交通の利便性向上や道路の整備、町内会への補助拡充等の地域活性化に加え、放課後児童クラブの待機児童解消など子育て支援にも力を尽くしているところです。

迎えました新年は、発展や成長の年となると言われる「午年」。今年も、さまざまな施策をより力強く推し進めるとともに、「心の豊かさ」や「わくわく感」をより高める要素を取り入れ、都市の総合力を高め、岡山市の未来を切り拓いてまいります。

年頭に当たり、市政への一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様方の益々のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げます。

皆様方には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、平素より市議会の活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、大阪・関西万博の開催、3年に1度の瀬戸内国際芸術祭や岡山芸術交流、また、J1でのファジアーノ岡山の活躍などもあり、インバウンド効果やアウェーサポーターの来訪などによるまちにぎわいを感じる1年がありました。

市議会においては、政策立案能力の向上および議会活動の発信力強化を目指し、議員提案による政策条例の制定、議長記者会見の実施、議場コンサートや子ども模擬議会の開催など積極的に取り組んでまいりました。

さて、本年は新庁舎完成の年になります。新議場においても議員一同、活発な議論を重ね、市民福祉のさらなる向上と魅力あふれるまちづくりに誠心誠意努めてまいる所存でございます。

年頭にあたり、皆様方には引き続きのお力添えをお願い申し上げますとともに、本年が飛躍の年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。